

Erhöhung der Lieferkettentransparenz / Increased Supply Chain Transparency



Seite/Page 1 von/of 1

Revision B

Die langjährige partnerschaftliche Zusammenarbeit mit ausgewählten Zulieferern gewährleistet eine hohe Transparenz. Nachfolgend finden Sie eine Übersicht aller Beschaffungsländer und -regionen in unserer Lieferkette bis hin zur Rohstoffgewinnung; (Tier 1-Tier 4). Auf den Beschaffungsstufen 3 (Rohstoffverarbeitung) und 4 (Landwirtschaft und Anbau) bestehen derzeit Informationslücken, da wir auf diesen Ebenen keine direkten Geschäftsbeziehungen unterhalten. Die vorliegenden Angaben basieren auf Informationen unserer direkten Lieferanten. Wir stehen mit diesen in regelmäßigem Austausch und setzen strategische Maßnahmen um, um die bestehenden Lücken schrittweise zu schließen. (Stand: 2025).

Our long-standing partnerships with suppliers form the foundation for a high level of supply chain transparency. Below is an overview of all sourcing countries and regions in our supply chain, up to the level of raw material extraction (Tier 1- Tier 4). At procurement levels 3 (raw material processing) and 4 (agriculture and cultivation), there are currently information gaps, as we do not have direct business relationships at these stages. The available data is based on information provided by our direct suppliers. We are in ongoing dialogue with them and are implementing strategic measures to gradually close these gaps. (Data from the year 2025).

Bundesland, Land State, Country	Bundesland, Land State, Country
Baden-Wuerttemberg, Germany	Ticino, Switzerland
Bavaria, Germany	West Pomeranian Voivodeship, Poland
Sindh, Pakistan	Hesse, Germany
Punjab, Pakistan	Centru, Romania
Fujian, China	Saxony, Germany
Lower Saxony, Germany	Schleswig-Holstein, Germany
Tashkent, Uzbekistan	Cantabria, Spain
Zenica-Doboj, Bosnia and Herzegovina	Lazio, Italy
Central Slovenia, Slovenia	Lancashire, England
Zlatibor, Serbia	Nottinghamshire, England
North Rhine-Westphalia, Germany	Prato, Italy
Bavaria, Germany	Rajon Călărași, Republic of Moldova
Großpolen, Poland	Liberec Region, Czech Republic
Anhui, China	Jiangsu, China
Denizli, Turkey	Dhaka, Bangladesch
Vientiane, Laos	Tekirdag, Turkey
Edirne, Turkey	Bangkok, Thailand
Adana, Turkey	

R. Höhner
Geschäftsleitung/ Management
Personal/ Produktion
HR/Production

J. Beekmans
Geschäftsleitung/ Management
Materialwirtschaft
Materials Management